Verwurzelt im Nordschwarzwald

Das christliche **Gästehaus Bethel** in Maisenbach-Zainen (Bad Liebenzell) ist die Geburtsstätte unserer Arbeit. Einzelgäste und Freizeitgruppen werden herzlich willkommen geheißen. Durch Seminare, Bibelwochen und Freizeiten wollen wir dazu beitragen, dass Christen in ihrem Glauben gestärkt werden und sie aus diesem Glauben heraus die Liebe zu Gottes auserwähltem Volk Israel entdecken.

Neben der Gästearbeit ist hier gleichzeitig die Zentrale von ZEDAKAH beheimatet.

ZEDAKAH-ZENTRALE

Hier wird der Dienst in Israel organisiert und verwaltet. Dazu gehört beispielsweise die Mitarbeitergewinnung, Spendenverwaltung, Öffentlichkeitsarbeit, Vortragstätigkeit und der Kontakt zu ZEDAKAH-Freunden. Jährlich kommen am 1. Mai rund 1.500 Besucher aus ganz Deutschland zu unserem Israel-Freundestreffen. Mit Israel-Gruppenreisen ermöglicht ZEDAKAH die Gelegenheit zur Begegnung von Christen und Juden, sowie das Land der Bibel und den Dienst von ZEDAKAH kennenzulernen.

GÄSTEHAUS BETHEL

Das christliche **Gästehaus Bethel** bietet bis zu 70 Gästen Platz in geräumigen Zimmern und zwei schönen Appartements. Zudem stehen technisch gut ausgestattete Säle, ansprechende Aufenthalts- und Gruppenräume, ein Tischtennisraum, sowie ein Spielplatz und eine Liegewiese zur Verfügung. Auf Wunsch erhalten Sie gerne unseren separaten Hausprospekt und das aktuelle Jahresprogramm.



Gästehaus Bethel in idyllischer Lage



Seminare, Bibelwochen, Freizeiten

Kontakt und Spenden

ZEDAKAH IN DEUTSCHLAND

Gästehaus Bethel, Maisenbach

Talstraße 100 75378 Bad Liebenzell Tel. +49 (0)7084 9276-0 info@zedakah.de

ZEDAKAH IN ISRAEL

Beth El, Shavei Zion

P.O. Box 28 2280600 Shavei Zion/ISRAEL Tel. +972 (0)4 6169606 bethel@zedakah.org

Beth Elieser, Maalot

P. O. Box 348 2106003 Maalot/ISRAEL Tel. +972 (0)4 9970900 bethelieser@zedakah.org

ZEDAKAH e.V. - Israel

Sparkasse Pforzheim Calw · IBAN DE84 6665 0085 0007 0061 60 · BIC PZHSDE66XXX

ZEDAKAH e.V. - Gästehaus Bethel

Sparkasse Pforzheim Calw · IBAN DE22 6665 0085 0007 0039 78 · BIC PZHSDE66XXX

Förderstiftung ZEDAKAH

www.zedakah.de

Sparkasse Pforzheim Calw · IBAN DE86 6665 0085 0000 0132 00 · BIC PZHSDE66XXX



Conzept und Gestaltung:

. Roller (morija.de) in Zusammenarbeit





Dienst an
Holocaustüberlebenden
in Israel

"TRÖSTET, TRÖSTET MEIN VOLK!" SPRICHT EUER GOTT. Jesaja 40,1

Dienst an Holocaustüberlebenden in Israel

Friedrich und Luise Nothacker gründeten 1960 das Werk ZEDAKAH. Ihnen war von der holocaustüberlebenden Jüdin Helene Wyman die seelische Not vieler Juden, die den Nationalsozialismus überlebt haben, nahegebracht worden. Eine Israelreise und Begegnungen mit KZ-geschädigten Juden gaben Friedrich Nothacker den Anstoß zur Gründung.

Das hebräische Wort "צרקה" (zedakah) steht für "Wohltätigkeit" und drückt unser Selbstverständnis aus: Wir möchten Holocaustüberlebende trösten, ihnen dienen und Gutes tun. Im Beth El – Gästehaus in Shavei Zion – und im Beth Elieser – Pflegeheim in Maalot – sind entschiedene Christen aus dem deutschsprachigen Raum als Volontäre im Dienst. Mit dem Tröstungsauftrag an Israel dienen sie den Bewohnern in liebevoller Zuwendung und Begleitung. Grundlage unserer Arbeit ist der Auftrag Gottes aus Jesaja 40,1: "Tröstet, tröstet mein Volk!" spricht euer Gott.



Mitarbeiterin im Dienst



ZEDAKAH-Standorte (rot) in Israels Norden

Wohltätig in Israels Norden

Im Norden Israels unterhält ZEDAKAH zwei Häuser, in welchen Holocaustüberlebende praktische Nächstenliebe durch Christen aus dem deutschsprachigen Raum erfahren:

BETH EL - GÄSTEHAUS IN SHAVEI ZION

In unserem Gästehaus bekommen Überlebende des Holocaust seit 1969 die Möglichkeit, einen kostenlosen Urlaub am Mittelmeer zu verbringen. Dazu werden sie in Gruppen von jeweils 42 Personen für zehn Tage eingeladen. Jährlich sind das rund 500 Gäste.

BETH ELIESER - PFLEGEHEIM IN MAALOT

In unserem Pflegeheim in Maalot werden seit 1984 pflegebedürftige Juden, die den Nationalsozialismus überlebt haben, gepflegt und umsorgt. Dazu stehen 24 begehrte Pflegeplätze zur Verfügung. Das Wort "Elieser" bedeutet "mein Gott ist Hilfe". Diese Hilfe sollen die Bewohner durch praktische Nächstenliebe persönlich erfahren.



begegning unter notocaustuberiebende



Beth El – Gästehaus in Shavei Zion

GEBET UND GABEN

Bitte beten Sie mit für den Auftrag des Werkes ZEDAKAH und ganz konkret dafür,

- dass Juden durch diesen Dienst die Hilfe des Gottes Abrahams, Isaaks und Jakobs persönlich erleben
- dass die Mitarbeiter durch ihren Dienst ein Zeugnis für ihren Glauben an Jesus Christus sind

Der vierteljährlich erscheinende Freundesbrief kann Ihnen dabei helfen. Dankbar sind wir auch für alle, die unsere Arbeit finanziell unterstützen.

MITARBEIT

Voraussetzung für unseren Dienst, der ausschließlich durch Spenden finanziert wird, sind freiwillige Mitarbeiter aus dem deutschsprachigen Raum. Sie teilen unseren christlichen Glauben und stellen ZEDAKAH ihr Engagement für einen gewissen Zeitraum zur Verfügung. Können Sie sich vorstellen, dass Gott Sie als Volontär für ein Jahr oder länger in den Dienst bei ZEDAKAH ruft? – Dann kontaktieren Sie uns. Wir freuen uns, von Ihnen zu hören!



Beth Elieser - Pflegeheim in Maalot

"Tröstet, tröstet mein Volk!" spricht euer Gott. Jesaja 40,1



Liebevolle Zuwendung über die Pflege hinaus